

СЧАСТНЫЙ ИВАН АНДРЕЕВИЧ

1925–1942

БИБЛИОГРАФИЯ

Счастный Иван Андреевич // Регионы Беларуси : энциклопедия : в 7 т. – Минск, 2015. – Т. 4. Кн. 2 : Гродненская область. – С. 409.

Счастный Иван Андреевич (1920–1944) // Их именами названы... : энциклопедический справочник / БелСЭ ; редкол. : И. П. Шамякин (гл. ред.) и др. – Минск, 1987. – С. 587.

Счастный Иван Андреевич // Гродно : энциклопедический справочник / гл. ред. И. П. Шамякин. – Минск, 1989. – С. 378.

Аржаева, Л. В. Скідзельскае падполле / Л. В. Аржаева // Памяць : гісторыка-дакум. хроніка Гродзенскага раёна / Беларус. Энцыкл. ; рэдкал. У. П. Верхась і інш. – Мінск : БелЭН, 1993. – С. 150–151.

Верхось, У. П. Героі застаюцца маладымі / У. П. Верхось // Памяць : гісторыка-дакум. хроніка Гродзенскага раёна / Беларус. Энцыкл. ; рэдкал. У. П. Верхась і інш. – Мінск : БелЭН, 1993. – С. 151–154.

Шчасны Иван Андрэевіч // Ермашкевіч Б. І. Водсвет далёкіх дзён : да 70-годдзя Перамогі ў Вялікай Айчыннай вайне / Браніслаў Ермашкевіч. – Гродна, 2015. – С. 172–175.

Мемарыяльная дошка камсамольцам-падпольшчыкам // Збор помнікаў гісторыі і культуры Беларусі. Гродзенская вобласць / рэд. кал. : С. В. Марцэлеў (гал. рэд.) і інш. – Мінск, 1986. – С. 69.

Вуліца Шчаснага / Иван Гаврицкий, Анна Радюк // Гродзенская праўда. – 2019. – 20 лютага (№ 15). – С. 5–7.

Гаврицкий, И.С. Здесь ритм рабочий : [об улице Ивана Счастливого в Гродно, названной в честь комсомольца-подпольщика] / Иван Гаврицкий, Анна Радюк ; фото Михаила Исаченко // Гродзенская праўда. – 2019. – 20 лютага (№ 15). – С. 6–7.

Гаврицкий, И. С. Стал героем в семнадцать : [об экспозиции в музее истории Гродн. госуд. электротехнич. колледжа им. И. Счастливого, посвящённой комсомольцу-подпольщику] / Иван Гаврицкий, Анна Радюк ; фото Михаила Исаченко // Гродзенская праўда. – 2019. – 20 лютага (№ 15). – С. 7.

Счастный Иван Андреевич [Электронный ресурс] // Will-remember.ru. Живы, пока о них помнят. – Режим доступа: http://will-remember.ru/familii_na_s/schastnyi_ivan_andreevich.htm. – Дата доступа: 10.05.2022.

Счастный Иван Андреевич [Электронный ресурс] // Монументальная память города Гродно: информационный ресурс ЦГБ им. А. Макаёнка. – Режим доступа: <http://persony.grodno.by/memory/?page=people&item=174>. – Дата доступа: 12.07.2022.

Счастный Иван Андреевич [Электронный ресурс] // Спежкамi Мастоўскага краю. – Режим доступа: <http://mostylib.by/base/?p=271>. – Дата доступа: 12.07.2022.

Из истории училища. Ремесленное училище № 8. VII 1939–VI 1941 г.г. // Museum УО «ГППЭК им. И. Счастливого». – Режим доступа: <http://museum.ggpek.by/#tree1>. – Дата доступа: 11.05.2022.

Восемь храбрых. Подвиг скидельских комсомольцев-подпольщиков. История улицы Счастливого в проекте «Имя героя» [Электронный ресурс] // Гродзенская праўда. – Режим доступа: https://grodnonews.by/news/75_let_os_vob_ozhdeniya_belarusi/vosem_khrabrykh_podvig_s_kidelskikh_komsomoltsev_podpolshchikov_isto_riya_ulitsy_schastnogo_v_proekte_.html. – Дата доступа: 13.07.2022.